



皆様のご多幸をお祈り申し上げます

謹賀新年

今年の干支の馬（午）を折り紙で作ってくださったのは、南平台にお住まいの川地千鶴子さん（90歳）です。毎年干支の動物を折っておられ、「今年も元気で作ることができました」と話されていました。

つながりを大切に 「顔の見える社協」をめざして

(福)高槻市社会福祉協議会

新年明けましておめで
とうございます。
市民の皆様方には、旧
年中は、市社協に格別の
ご支援とご協力を賜り厚
くお礼申し上げます。
さて今日、本市の高齢
化率も 25% 超となり、
以後も急速に増加してい
ることが予測され、それ
を伴い、増加する要援護

問題の解決に向け、積極的に事業展開を図り、地域福祉の着実な取り組みを住民と共に連携・協働して「福祉と共生のまづくり」の実現に努め参りたいと存じます。

同時に、事業活動経費（会費収入、募金、

問題の解決に向け、積極的に事業展開を図り、地域福祉の着実な取り組みを住民と共に連携・協して「福祉と共に生きづくり」の実現に努め参りたいと存じます。

同時に、事業活動経費（会員料金、募金、支

の変化や住民課題を真摯に受け止め、事業の公共性と社会的使命・役割を担う力をつけていかねばならないと決意を新たに職員総力で地域福祉の向上に取り組んで参る覚悟でございます。

に受け止め、事業の公共性と社会的使命・役割を担う力をつけていかねばならないと決意を新たに職員総力で地域福祉の向上に取り組んで参る覚悟でございます。

本年も皆様方の一層のご理解ご協力をあお願い申し上げます。

付金収入等)が年々減少していく傾向にあり、大変苦慮いたしております。今後の地域福祉の展開に、より一層住民の皆様のご支援とご協力をお願いするものです。

地域福祉の推進役として、住民の信頼と認知度を高め、「顔の見える社

社会福祉協議会
井出正夫
「社会福祉協議会」をめざして
者を地域で支えあう工夫
が重要かつ緊急の課題となっています。
また、福祉制度だけで

点心

どうござります。
社会福祉協議会におかれましては、住民主体の立場から、地域福祉の向上に日々取り組んでいただいておりますことに厚く御礼申し上げます。
さて、市制施行70周年記念事業の「高槻市全



高槻市長 濱田 剛史

人と人との支え合い・助け合いが
地域の力を高める

・助け合いが
地域の力を高める

どうございします。
社会福祉協議会におかれましては、住民主体の立場から、地域福祉の向上に日々取り組んでいた点についてありますことに厚く御礼申し上げます。
さて、市制施行70周年記念事業の「高槻市全避難所の運営を行つて、自助・共助の力を認めるとともに、公助をさ

の事前登録制度がござりますので、ぜひ多くの皆さんにご登録いただければと思っております。 結びに、皆様方にどうて、本年が希望に満ちた一年となりますよう心からお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたします。

生委員児童委員や包括支援センター、福祉団体、ボランティア団体、そして近所の人々等▼
ただ、困った時には救いの手を求める勇気がとても大切だ。日本もそう見捨てたものではありません。（植木）